



# 自立した学び手となる

令和6年5月31日

新年度がスタートして2ヵ月が過ぎました。学習や部活、様々な活動も本格的に始動しています。この間の、学校や職員の取組についてお知らせします。

## 学校運営協議会

5月28日（火）に第1回目の大町中学校学校運営協議会が行われました。会には、15名の運営協議会の皆様と、中村教育長と教育委員会の方にも参加していただきました。会長、副会長には、昨年に引き続き、有賀奨さんと勝野英男さんが選出されました。

塚田校長から大町中学校の教育理念「聴く学校」と目指す学校像、大町中のグランドデザインについて説明があった後、グループに分かれ、地域に開かれた学校づくりや地域との協働、子どもたちが大町の魅力やよさを学べるために何ができるか、といった点について、意見を出し合いました。

大町中学校はこのように地域の方が運営に参加されておられるコミュニティスクールです。年間4回の学校運営協議会を通じて、よりよい学校づくりを進めていきたいと思ひます。



## 第1回授業クリニック



5月24日（金）には、一般社団法人麻布教育ラボの村瀬公胤先生をお迎えし、第1回授業クリニックが行われました。職員でお互いの授業を見合い、3校時には全職員で2年2組の国語の授業の様子から学ばせてもらいました。

村瀬先生からは、生徒の学びの具体的な姿を大いに認めていただくと共に、生徒の姿から職員の授業づくりについてご指導をいただきました。今後の授業づくりに活かしていきたいと思ひます。

## 小中合同 LC

5月29日（水）には、大町中学校を会場に、小学校4校と合同LCを行いました。LCとはラーニングコミュニティの略称で、目的は、各校で行っている協働の学びを軸とした授業について検討し、互いの実践に学びながら小中で連携した授業づくりを行っていくためです。

会では、各校の授業研究について学び、グループごと生徒の学習作品を元に、それぞれの実践に学びました。



### 連絡

#### ○7月の学校開放日の期日について

4月にすぐーるでお伝えしましたように、年暦で7月2日（火）に予定されていた学校開放日を7月4日（木）に変更しています。当初予定から変更となり申し訳ありません。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

### お願い

#### ○「すぐーる」への登録について

メール配信「すぐーる」へのご登録ありがとうございます。まだ登録がお済みでない方は早急をお願いいたします。

#### ○交通安全について

4月5月の二か月で、登下校中の自転車による事故、怪我が数件ありました。また、並列走行やスマホを操作しながらの自転車乗りなど、自転車乗りのマナー面について地域の方からの苦情もいただいています。ご家庭でも交通安全について、併せて交通安全につながるマナー面についても話題にし、ご指導いただければと思います。

#### ○SNS 関連の情報管理について

SNS 上に氏名や顔写真を上げる、LINE に悪口を書かれる、等の事案が発生しています。ご家庭で、お子さんにスマートフォンやタブレット等を持たせる際には、親子で使い方の約束を決め、トラブルが起きない配慮をお願いします。

担当 佐々木 淳（教頭）